

Konstanze Riedmüller

Vorsitzende des LVKM

Rainer Salz

Geschäftsführer iSPZ Hauner MUC

Geschäftsführer LVKM, Landesverband Bayern für körper- und mehrfachbehinderte Menschen

Prof. Dr. med. Prof. h.c. Florian Heinen

Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin | Facharzt für Neurologie |

Schwerpunkt Neuropädiatrie

LMU Klinikum München | Campus Innenstadt | Kinderklinik und

Kinderpoliklinik | Dr. von Haunersches Kinderspital

Leiter der Abteilung Pädiatrische Neurologie | Entwicklungsneurologie

I Sozialpädiatrie

iSPZ Hauner MUC | Munich University Center for Children with Medical

and Developmental Complexity | Ärztlicher Direktor

Um Anmeldung per E-Mail wird gebeten bis zum 1. Dezember 2025

Frau Kerstin Harsch

kinderneurologie@med.uni-muenchen.de

Veranstaltungsorte

■ Hörsaal im Dr. von Haunerschen Kinderspital

Lindwurmstr. 4, 80337 München

■ iSPZ Hauner MUC, Lindwurmstr. 83-85, 80337 München



AH_2025_211

LMU KLINIKUM

Kinderklinik und Kinderpoliklinik im
Dr. von Haunerschen Kinderspital

Feierliche Einweihung erweiterter Räumlichkeiten am Goetheplatz ...für ein neues Kapitel biopsychosozialer Pädiatrie

10. Dezember 2025

14:15–16:00 Uhr

Hörsaal der Kinderklinik

16:00–18:00 Uhr

Lindwurmstr. 83-85



ispz
Hauner
LMU muc
LVKM

lvkm.

Liebe Gäste,

Pädiatrische Kompetenz, Kontinuität und Interdisziplinarität brauchen die richtigen Menschen, die richtige Ausstattung, den richtigen Platz und die richtige Ressource. Sie brauchen Engagement, Empathie und Können. Sie brauchen die ärztliche und die psychologische Perspektive, sie brauchen Therapie und Pflege, sie brauchen Beratung und Unterstützung, Koordination und Administration.

Am Goetheplatz haben wir gefunden, wonach wir lange gesucht haben: Das Gegenüber zum Dr. von Haunerschen Kinderspital, die Barrierefreiheit, die kürzesten Wege mit öffentlicher Verkehrsanbindung, die patientenzentrierte Ausstattung, die kollegiale Nähe und Verzahnung zur Universitätsmedizin, das Tandem aus Innovation und Versorgung – Räume für ein neues Konzept zur Versorgung komplex chronisch kranker Kinder und Jugendlicher.

Wir danken dem Freistaat Bayern mit seinem Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales, dem Hauner Verein, den Sternstunden, unserer Schirmherrin Frau Baumüller-Söder und so vielen weiteren Unterstützern. Nur gemeinsam – Hand in Hand – ist die Fläche, die wir eröffnen werden, möglich geworden. Ein neuer Kompetenzort für Kinder, für ein neues Kapitel biopsychosozialer Pädiatrie.

Wir danken allen von ganzem Herzen und freuen uns, Sie alle als Gäste begrüßen zu dürfen.

Ihre



Prof. Dr. Florian Heinen



Rainer Salz

Programm

ab 14:15 Empfang mit einem Nachmittags-Snack im Foyer des Hörsaals im Dr. von Haunerschen Kinderspital
15:00 Veranstaltungsbeginn

Musik

Bayerisches Ensemble Theresa Förg

Grußworte

in Anwesenheit unserer Schirmherrin Frau Karin Baumüller-Söder
Konstanze Riedmüller, Rainer Salz, Florian Heinen
LVKM und iSPZ Hauner MUC

Prof. Dr. med. Markus M. Lerch
Ärztlicher Direktor des LMU Klinikums

Prof. Dr. med. Rainer Grantzow
2. Vorsitzender Hauner Verein

Gabriele Erhart
Geschäftsführerin Sternstunden

Musik

Bayerisches Ensemble Theresa Förg

Thematische Einführung zur Eröffnung

Biopsychosozial – ein gutes Konzept für Kinder
Prof. Dr. med. Florian Heinen

Neuromuskulär in neuen Räumen – ein guter Schritt von klein zu groß

PD Dr. med. Astrid Blaschek und Teams

Kinderdermatologie – ein guter Schritt zu einer ganzheitlichen Pädiatrie

Prof. Dr. med. Hagen Ott und Teams

Epileptologie – ein guter Platz für ein komplexes Thema

Prof. Dr. med. Ingo Borggräfe und Teams

Unser Blick auf ein Kind – ein guter Ort für eine besondere Photographie

Dr. phil. Simone Förster, Pinakothek der Moderne, München

Musik

Bayerisches Ensemble Theresa Förg

Anschließend gemeinsamer Gang zum Goetheplatz (3 Minuten) und dort **Feierliche Eröffnung** der erweiterten Räumlichkeiten, Lindwurmstr. 83-85, U-Bahn Ausgang E, geführt von einem Münchner Kindl.